

COMUNICADO DE PRENSA

SEECH/156 Chihuahua, Chih., a 4 de octubre de 2024

Reciben estímulos económicos 960 empleados de apoyo de SEECH

-Se otorgaron reconocimientos por antigüedad a quienes cumplen entre 10 y más de 40 años trabajando por la educación Básica en el estado

La Secretaría de Educación y Deporte, a través de Servicios Educativos del Estado de Chihuahua (SEECH), entregó estímulos económicos a 960 trabajadores del subsistema federalizado que cumplen desde 10 hasta más de 40 años de servicio, para lo cual se destinaron más de 28 millones de pesos.

Durante la ceremonia, el subsecretario de Planeación y Administración de la SEyD, Federico Acevedo Muñoz, enfatizó que el Personal de Apoyo y Asistencia a la Educación (PAAE) es una pieza fundamental en el sistema educativo.

Felicitó a las y los homenajeados por su don de servicio, de quienes destacó la dedicación, compromiso y profesionalismo que muestran en su labor en las aulas.

La directora general de SEECH, Teresa de Jesús López Ramírez, expresó su gratitud hacia los reconocidos, pues dijo son esenciales en la educación, ya que su compromiso impacta no solo en las condiciones materiales, sino también en el desarrollo de las futuras generaciones.

En su participación, el secretario general de la Sección 8 del SNTE, Eduardo Antonio Zendejas Amparán, subrayó la importancia de la labor del personal administrativo y de apoyo.

En el evento también se escucharon palabras de agradecimiento por parte de Yenni Salas Molina, quien en representación del personal homenajeado, enfatizó que el servicio no es sólo un deber, sino una vocación que los impulsa a buscar el bien común.